

LA CAPITAL  
MAR DEL PLATA  
25 OCT 1991

938

# Distinguirán en Cuba a María Luisa Bemberg

La realizadora argentina María Luisa Bemberg, directora de películas de significación como "Yo, la peor de todas", que han recibido distinciones internacionales, recibirá uno de los homenajes especiales que se ofrecerán en el Festival de Cine de La Habana.

Los cineastas Víctor Manuel Gaviria, de Colombia, y Mauricio Walestein, de Venezuela, integrarán el jurado que otorgará los premio "Coral" de la XIII edición del Festival del Nuevo Cine Latinoamericano de La Habana, que se celebrará entre el 3 y el 14 de diciembre próximo.

También han confirmado su participación en el jurado el brasileño Octavio Bezerra, el director de fotografía argentino Félix Monti y el actor mexicano Ernesto Gómez, galardonado en

otra edición el certamen habanero por su trabajo en "El imperio de la fortuna".

Hasta la fecha se han inscrito unos 200 filmes de ficción, documentales, animación y video. En esta edición la televisión tendrá una participación reducida, según los organizadores.

México y Venezuela concurrirán con el mayor número de películas a concurso, nueve y seis respectivamente, mientras se anuncian muestras de cine de China, Italia y España.

El homenaje de este festival, auspiciado por el Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos (ICAIC), será para los realizadores María Luisa Bemberg, de Argentina, y el francés Jacques Demy.